

# 福井県立大学で3省合同の講義を行いました！

— 足羽川ダム工事事務所 —

福井県立大学で3省（農林水産省、財務省、国土交通省）合同での特別講義「地域の現状と未来について」を行いました。

各省それぞれが実施している地域課題に対する施策等について、学生に紹介をするという内容で、当事務所からは足羽川ダムと地域への影響について講義しました。

公務員志望の学生以外にも多くの学生に参加いただきました。

## 開催概要

○日時：令和5年11月30日（木） 14:40～16:10

○場所：福井県立大学 永平寺キャンパス

○参加者：福井県立大学 学生38名

○講師：北陸農政局 農村振興部 農村計画課 笹本課長補佐

金沢国税局 課税部 資産評価官付 山田主査

近畿地方整備局 足羽川ダム工事事務所 調査設計課 川内課長

## 講義案内のリーフレット

特別講義  
**地域の現状と未来について**  
～国家公務員の方にお話を聞いてみよう～

FREE ENTRY  
**2023.11.30(木)**  
4 限目 14:40 ~ @L-208

<p>北陸農政局 農村計画課 課長補佐 笹本 喜一郎 様</p> <p>中山間地における課題と農村RMOの形成について</p> <p>人口減少が著しい中山間地域では、スーパーやガソリンスタンド、タクシーなどの民間企業が撤退し、学校や病院の統廃合が進むなど、農業生産活動の継続は難しく、住民の生活そのものの存続が危ぶまれている地域が出てきています。その一対策として「農村RMO」の形成が進められています。事業についての説明とともに、今後の対応策等についてもお話し頂きます。</p>	<p>金沢国税局 課税部資産評価官付主査 山田 哲也 様</p> <p>地価動向と財産評価の関連性について</p> <p>北陸新幹線敦賀開業を令和6年3月に控え、100年にしてのチャンスと盛り上げている福井県ですが、先行開業した富山県・石川県の地価動向はどうであったか、また、財産評価への影響はあったのか、各県の最新路線価格の推移から地価動向についてお話し頂きます。</p>	<p>近畿地方整備局 足羽川ダム工事事務所 調査設計課長 川内 嘉起 様</p> <p>足羽川ダムと地域への影響について</p> <p>現在、足羽川ダムは油田町で治水専用の大型ダムとして、コスト削減、運搬への配慮に留意しながら建設しています。足羽川ダム建設事業は、昭和58年に実施計画調査を開始後、平成16年の福井県庁を契機に事業着手の決意が固まりました。一方で、近年、農産物価格の高騰など社会情勢の変化の影響を受けています。IT・施工など、新技術を含めた今後についてもお話しさせていただきます。</p>
---	---	--

## 北陸農政局の講義



## 金沢国税局の講義



福井県立大学の  
公式X(旧Twitter)に  
掲載されました！

## 足羽川ダム建設事業の講義



福井県立大学  
@FukuiPref\_Univ

フォローする

経済学部では、北陸農政局、金沢国税局、近畿地方整備局の国家公務員の方をお招きして、地域の現状と未来について考えるゲスト講義を開催しました👏  
#福井県立大学 #国家公務員

fpu.ac.jp/news/d000000zz...

10/21・2023/12/05・892 回表示

1件のリポスト 14件のいいね

## 【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 足羽川ダム工事事務所 調査設計課

〒918-8239 福井県福井市成和1-2111 TEL 0776-27-0642

